
  
 

  

  
  

Председатель СК России провел оперативное совещание в
формате видео-конференц-связи 

 

  

Председатель Следственного комитета Российской Федерации Александр Бастрыкин
посредством видео-конференц-связи провел очередное оперативное совещание с
руководителями подразделений центрального аппарата ведомства, региональных

следственных органов, а также образовательных учреждений СК России.

На совещании обсуждались вопросы реагирования следственных органов на сообщения о
невыплатах медицинским работникам доплат в ситуации распространения коронавируса.
Кроме того, предметом рассмотрения на совещании были принимаемые процессуальные
решения по сообщениям о преступлениях; создание экспертного учреждения в системе СК
России; функционирование образовательных учреждений; меры по противодействию
распространению коронавирусной инфекции среди сотрудников ведомства.
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Председатель СК России отметил многочисленные сообщения СМИ, а также обращения
медицинских работников о невыплатах им положенных надбавок за работу с пациентами,
которые болеют коронавирусом. Руководители территориальных следственных управлений
доложили, что во всех случаях денежные средства, выделенные из федерального центра,
дошли в регионы, и на данный момент медицинские работники, в том числе благодаря
оперативным действиям Следственного комитета, уже получили положенные выплаты. Ряд
руководителей сообщили о проводимых доследственных проверках по данным фактам, а в
Краснодарском крае уже возбуждено уголовное дело по статье УК РФ «халатность» в связи с
нарушением прав сотрудников ГБУЗ «Городская больница города Армавира» на
своевременное и полное получение стимулирующих выплат.

Александр Бастрыкин поручил всем руководителям следственных органов продолжать
тщательный мониторинг информационного пространства, немедленно реагировать на
подобные сообщения, давать принципиальную процессуальную оценку произошедшему, а
также способствовать восстановлению нарушенных прав медицинских работников.
Председатель СК России напомнил и о важности личного контакта с трудовыми
коллективами, который позволяет более оперативно и объективно оценить обстановку и
принять нужные меры. В качестве положительного примера такой работы он привел
инициативу заместителя руководителя следственного управления по Иркутской области,
который лично встретился с коллективом местной станции скорой помощи. «Для врачей
нужно создать такие условия, при которых они могли бы сосредоточиться на оказании помощи
людям», – подытожил Председатель СК России.

Перейдя к вопросу о принимаемых процессуальных решениях по сообщениям о
преступлениях, Александр Бастрыкин привел статистические данные, согласно которым в
следственные органы Следственного комитета в 1 квартале этого года поступило более 178
тысяч сообщений о преступлениях. Возбуждено 36,5 тысяч уголовных дел. Вместе с тем глава
СК России акцентировал внимание на необходимости более тщательного проведения
доследственных проверок и принятия процессуальных решений по сообщениям о
преступлениях в отношении детей, невыплате заработной платы, коррупционных
преступлениях. По указанному вопросу заслушаны руководители следственных управлений по
Кабардино-Балкарской Республике, Тверской области, Республике Башкортостан, Алтайскому
краю и Московского следственного управления на транспорте. Председатель СК России
обратил внимание сотрудников центрального аппарата на явные системные недостатки в
работе следственного управления по Кабардино-Балкарской Республике, поручил провести
служебную проверку в отношении руководителя следственного управления по Республике
Башкортостан, а также внести предложения об оптимизации штатной численности
следственных управлений на транспорте.

Наряду с этим Председатель в ходе совещания потребовал доклада от руководства
следственного управления по Иркутской области относительно ситуации, связанной с
затянувшимся расследованием уголовного дела о превышении должностных полномочий
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сотрудниками полиции, которые несколько лет назад причинили телесные повреждения
местной жительнице. По итогам доклада Александр Бастрыкин назначил процессуальную и
служебную проверку в отношении сотрудников следственного управления по Иркутской
области, принимавших процессуальные решения по этому уголовному делу на всех этапах
расследования. От руководства пятого следственного управления ГСУ СК России, где сейчас
находится уголовное дело, глава ведомства потребовал скорейшего завершения его
расследования.

О ходе обсуждения вопроса, касающегося создания судебно-экспертного учреждения в
системе Следственного комитета Российской Федерации, отчитался и.о. руководителя судебно-
экспертного управления СК России Андрей Марков. Он сообщил, что в настоящее время идет
активная подготовительная работа. В штат экспертного учреждения предполагается
включение более 700 единиц, из них около 200 будут трудиться в центральном аппарате,
остальные – в шести филиалах в федеральных округах. Они смогут проводить 20 видов
экспертиз, в том числе почерковедческие, компьютерно-технические, фоноскопические,
лингвистические, пожарно-технические, строительно-технические, налоговые, финансово-
аналитические, молекулярно-генетические, судебно-медицинские и другие. Уже проработаны
проекты внесения изменений в различные нормативные правовые акты, необходимые для
начала функционирования учреждения. Заслушав доклад, Председатель СК России Александр
Бастрыкин поручил обеспечить проведение всех необходимых мероприятий, направленных на
создание судебно-экспертного учреждения ведомства в кратчайшие сроки.

Руководители образовательных учреждений доложили Председателю о проводимой работе со
студентами. В частности, в июне этого года будет проведена дистанционная защита
дипломных работ. Вместе с тем активно идет подготовка приемной кампании в вузы и
кадетские корпуса. Вместе с тем Александр Бастрыкин напомнил о необходимости выделения
в кадетских корпусах Следственного комитета не менее трети мест для детей-сирот и
оставшихся без попечения родителей. Также Председатель СК России акцентировал внимание
руководителей образовательных учреждений на приоритете безопасности студентов и кадет,
отметив, что решения о возврате в аудитории обучающихся следует принимать после
тщательного анализа и с учетом эпидемиологической обстановки.

Отдельным вопросом глава ведомства заслушал доклады руководителей подразделений
центрального аппарата о мерах, принимаемых в целях предотвращения распространения
коронавируса среди сотрудников. Заслушан и ряд руководителей подразделений из регионов.
Александр Бастрыкин указал на необходимость беречь личный состав, но в то же время в этот
непростой период всем сотрудникам СК России важно проявлять инициативу,
принципиальность и настойчивость в вопросах защиты прав граждан и выполнения задач,
возложенных на Следственный комитет.

Ссылка на видео: https://youtu.be/82OUp8fu1MI 
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Официальный представитель СК России С.Петренко

 

20 Мая 2020
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